



Marc Brys, accompagné de son assistant Joachim Lubangwana Mununga et de représentants du ministère des sports, s'est rendu au siège de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot) ce lundi 13 mai 2024.

Selon nos informations, ils sont arrivés à 9h pour une réunion de prise de contact présidée par le Secrétaire général de la Fecafoot.

Cette réunion, qui s'est tenue en présence des membres du staff technique nommés par le président de la Fecafoot Samuel Eto'o, a duré une trentaine de minutes seulement. Mais, aucun détail n'a filtré sur le contenu des échanges qui ont eu lieu lors de cette rencontre.

Il convient de noter que cette descente de Marc Brys à la Fecafoot intervient après plus d'un mois de tension au sein du football camerounais, marqué par des luttes de pouvoir entre différentes factions autour de l'équipe nationale. D'un côté, le Ministère des Sports avait nommé son propre staff le 1er avril, tandis que la Fecafoot, dirigée par Samuel Eto'o, avait fait de même le 8 mai dernier, chacun revendiquant la légitimité de ses choix.

Maintenant que Marc Brys a pris officiellement ses fonctions en tant que sélectionneur des Lions Indomptables, les regards sont tournés vers l'avenir de l'équipe nationale et les prochaines échéances sportives qui attendent le Cameroun. Une collaboration saine entre les

différentes instances impliquées dans le football camerounais sera cruciale pour assurer le succès et la cohésion de l'équipe nationale dans les mois à venir. Mais on en est encore très loin de là...
